

TECNALIA ofrece sus tecnologías y servicios de desarrollo y fabricación de medicamentos en el mayor evento farmacéutico internacional en Frankfurt

El centro de investigación y desarrollo tecnológico lo hará en el CPhl Worldwide 2025, que tendrá lugar del 28 al 30 de octubre en el Messe Frankfurt

Bilbao, 22 de octubre de 2025. El centro de investigación y desarrollo tecnológico TECNALIA participará en el CPhI Worldwide 2025, el evento internacional de referencia para la industria farmacéutica, que tendrá lugar del 28 al 30 de octubre en Messe Frankfurt (Alemania) donde llevará sus últimas tecnologías y servicios ligados al sector. A través de sus laboratorios de Desarrollo Farmacéutico y su planta de fabricación LABSAN, TECNALIA cuenta con una amplia gama de desarrollos especializados, que abarcan la práctica totalidad de formatos farmacéuticos (formas sólidas, líquidas, semi-sólidas, etc), hasta tecnologías avanzadas como la impresión 3D de medicamentos personalizados. A esto se suman capacidades en desarrollo y validación de métodos analíticos, control de calidad, estudios de estabilidad y liberación de producto, cubriendo todas las etapas críticas del ciclo de vida farmacéutico.

Además, en su planta de fabricación LABSAN cuenta con una infraestructura de última generación para la producción de lotes clínicos, pilotos/regulatorios y comerciales. Todo ello permite a los laboratorios mantener la trazabilidad, escalabilidad y cumplimiento normativo exigido por las autoridades sanitarias internacionales, trabajando bajo Buenas Prácticas Farmacéuticas (GMPs) Europeas.

Su participación en la feria refuerza su papel como agente dinamizador del sector, facilitando el desarrollo de medicamentos que mejoran la calidad de vida de las personas. En este sentido, TECNALIA se presenta como un socio tecnológico clave para los laboratorios farmacéuticos.

TECNALIA basa su relación con las empresas en la colaboración estratégica, la flexibilidad operativa y el compromiso con la innovación, aportando valor añadido a las organizaciones mediante soluciones adaptadas a cada necesidad terapéutica.

Nota de prensa 1/2







TECNALIA es el mayor centro de investigación aplicada y desarrollo tecnológico de España, un referente en Europa y miembro de Basque Research and Technology Alliance. Colabora con las empresas e instituciones para mejorar su competitividad, la calidad de vida de las personas y lograr un crecimiento sostenible, gracias a un equipo de más de 1.500 personas comprometidas con la construcción de un mundo mejor a través de la investigación tecnológica y la innovación. Es por ello que la investigación de TECNALIA tiene un impacto real en la sociedad y genera beneficios en forma de calidad de vida y progreso. Sus principales ámbitos de actuación son: fabricación inteligente, transformación digital, transición energética, movilidad sostenible, salud y alimentación, ecosistema urbano y economía circular.

En el último estudio de notoriedad y posicionamiento realizado por European Research Survey ERS en 2022, TECNALIA ocupa la primera posición en notoriedad de marca de I+D+i.

www.tecnalia.com

Para más información:

Itziar Blanco (681 273 464)

Nota de prensa 2/2

